

WARTA

Hangat Berita di Nagori Boluk, Oknum Pengekar Sabu Tuding Rekannya Sendiri Beberkan Info ke Jurnalis

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.WARTA.CO.ID

Nov 24, 2023 - 21:28



Keterangan Photo ; ISTIMEWA

SIMALUNGUN- Maraknya pemberitaan media on-line dan media cetak belakangan ini merilis informasi tentang aksi peredaran narkotika jenis sabu yang selama ini bebas beraktivitas di Nagori Boluk mengakibatkan warga setempat resah.

Informasi dihimpun, soal keresahan kalangan warga setempat disampaikan kepada awak media tentang aktifitas pria berinisial YS alias BU di Huta I, Nagori Boluk, Kecamatan Bosar Maligas, Kabupaten Simalungun, Jumat (24/11/2023)

sekira pukul 18.00 WIB.

Pasalnya, menurut nara sumber, saat ini oknum warga berinisial YS alias BU malah mencari kambing hitam dan mencari tau siapa oknum yang menginformasikan aktivitas haramnya kepada awak media, bahkan mengintimidasi rekannya sendiri.

Hal ini terungkap, ketika nara sumber menghubungi jurnalis media indonesiasatu.co.id dan menyebutkan, dirinya (nara sumber ; red) dihubungi oknum pria berinisial YS alias BU melalui sambungan percakapan selular.

"Bang, siapa yang memberitakan di surat kabar tentang si BU ? Aku pula yang dihubungi si BU dan disalahkan soal berita," kata Nara Sumber mengawali percakapan selular dengan awak media ini.

Kemudian, nara sumber mengatakan, dirinya kesal terhadap sikap oknum YS alias BU dengan seenaknya menyalahkan nara sumber terkait aktivitas oknum YS alias BU terungkap dan informasinya meluas ke publik.

"Aku yang dipersalahkan, Bang. Dia tidak sadar, warga setempat mulai risih dan khawatir anak-anak sekitarnya terpengaruh," pungkas nara sumber.

Terpisah, Saat dihubungi melalui pesan percakapan selular, salah seorang warga setempat menegaskan, dugaan aktivitas oknum pengedar sabu di Nagori Boluk tersebut, turut melibatkan orang terdekatnya.

"Iya, ke dua anaknya pemuda, sebagai suruhan oknum BU," beber S dalam pesannya.

Selain itu, nara sumber juga mengungkapkan, soal oknum petugas penegak hukum berpenampilan warga sipil terlihat kalangan warga setempat mendatangi kediaman oknum YS alias BU persisnya bersebelahan dengan gudang penampungan buah kelapa sawit.

"Dugaan ku, soal oknum APH yang sering datang tak hanya satu orang saja, bang. Untuk saat ini, aku belum pegang bukti dan segera kusampaikan setelah aku dapatkan buktinya," tutup S.

Terpisah, Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., dimintai tanggapan melalui Kasat Narkoba Polres Simalungun AKP Adi Haryono, S.H., dalam sambungan percakapan selular telah merespon pemberitaan media online terkait peredaran narkoba tersebut.

"Setiap kali kami dapatkan informasi dari masyarakat terkait peredaran narkoba, segera direspon dan ditindaklanjuti dengan melakukan penyelidikan. Mohon dukungannya ya," sebut AKP Adi Haryono dalam percakapan, Jumat (24/11/2023) sekira pukul 21.05 WIB.